

KABAR TERBARU

Monitoring Pembagian Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) Tahap 6 di Desa Sukaresmi

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 26, 2024 - 13:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Kadupandak, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan monitoring pembagian bantuan pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) tahap 6 di Desa Sukaresmi, Kecamatan Kadupandak. Kegiatan ini dipimpin oleh H. Yulizar (Kanit Samapta) bersama dengan Serda Yogi (Babinsa Koramil Kadupandak), Agus Jamaludin (Staf Trantib Kec. Kadupandak), dan Ersi Spd (Pendamping Desa). Dalam rangka memastikan kelancaran dan tepat sasaran pembagian bantuan pangan tersebut, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari

Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH, MH, menginstruksikan jajarannya untuk melakukan pengawasan ketat. "Kegiatan ini merupakan langkah penting untuk memastikan bantuan pangan dari pemerintah sampai kepada masyarakat yang berhak menerima. Kami ingin memastikan bahwa setiap warga yang membutuhkan mendapatkan beras dengan baik dan tepat waktu," ujar H. Yulizar. Serda Yogi, yang turut serta dalam monitoring ini, menambahkan, "Sebagai Babinsa, kami selalu siap mendukung dan bekerja sama dengan kepolisian serta instansi terkait untuk memastikan bantuan ini berjalan dengan lancar." Agus Jamaludin dari Staf Trantib Kecamatan Kadupandak juga menyampaikan, "Kami terus berupaya untuk memantau dan memastikan proses distribusi ini bebas dari hambatan dan penyalahgunaan. Semua pihak yang terlibat harus bekerja sama demi kesejahteraan masyarakat." Pendamping Desa, Ersi Spd, menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam kegiatan ini. "Keterlibatan aktif masyarakat sangat diperlukan untuk memastikan bahwa bantuan yang diberikan sesuai dengan kebutuhan dan sampai ke tangan yang tepat." Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Sukaresmi serta memastikan kesiapan dalam menghadapi berbagai tantangan, terutama yang terkait dengan kebutuhan pangan. Polsek Kadupandak berkomitmen untuk terus melakukan pengawasan dan memastikan setiap bantuan dari pemerintah berjalan efektif dan efisien.